



Jaringan tercepat di iPhone terkini

#KombinasiTerbaik | tsel.me/iPhone14

PROGRAM BUNDLING TELKOMSEL DAN IPHONE 14

International Roaming and Interconnect Telkomsel Bernadus Wahyu Wijayanto (kiri) bersama General Manager Carrier Erajaya Diana Maretra (kedua kiri) Vice President Consumer Sales area Jabotabek Jabar Telkomsel Filin Yulia (ketiga kiri), General Manager Loyalty & Device Partnership Management Lolyta Sihite (ketiga kanan), Vice President Customer Care Management Telkomsel Robby Aris Cahyady (kedua kanan) dan Head of Mnp Carrier VAS & Financial Service Erajaya Agung Wijanarko (kanan) berfoto bersama di Jakarta, Jumat (4/11). Telkomsel berkolaborasi bersama Apple dengan menghadirkan paket bundling seri iPhone 14 yang didukung bonus kuota data layanan 5G hingga 50 GB bagi pelanggan Telkomsel Halo (pascabayar) dan Telkomsel Prabayar.

Wamenkeu Sebut Hilirisasi Industri Bakal Dorong Ekonomi Domestik

Suahazil Nazara mengatakan, untuk mendorong pertumbuhan ekonomi domestik, bisa dilakukan dengan meningkatkan produksi barang yang mengandung komponen dalam negeri, serta meningkatkan penggunaan produk itu di dalam negeri.

JAKARTA (IM) - Wakil Menteri Keuangan Suahazil Nazara menyampaikan program hilirisasi industri dapat mendorong pertumbuhan ekonomi domestik pada masa mendatang.

Dia meminta semua pihak untuk bersinergi dalam upaya meningkatkan hilirisasi industri atau memproduksi barang jadi di dalam negeri. "Hilirisasi itu membuatnya menjadi bentuk barang lain yang ada nilai tambahnya, kita jual. Harganya bisa lebih mahal dan kita bisa menerima penerimaan devisa yang lebih besar," kata Suahazil saat membuka acara Media Gathering di Kantor Kement-

rian Keuangan, Jakarta, Jumat (4/11).

Seperti dilansir *Antara*, ia menyebutkan, kekayaan sumber daya alam (SDA) yang dimiliki Indonesia harus bisa dimanfaatkan secara optimal dengan tetap memperhatikan prinsip-prinsip keberlanjutan lingkungan dan masyarakat. "Hasil tambang kita, hasil bumi kita, hasil sumber daya alam kita, semaksimalnya, kalau bisa kita lakukan hilirisasi di dalam negeri," kata Suahazil.

Disampaikan Suahazil, untuk mendorong pertumbuhan ekonomi domestik, bisa dilakukan dengan meningkatkan produksi barang

yang mengandung komponen dalam negeri, serta meningkatkan penggunaan produk itu di dalam negeri. "Kalau kita pakai produksi dalam negeri, atau kita pakai produksi dalam negeri yang kandungan lokalnya itu lebih tinggi, pasti multiplier efek di dalam negerinya lebih tinggi. ke ekonomi domestik akan besar," kata Suahazil.

Sebagai pengambil arah kebijakan, dia menyampaikan pemerintah akan mengarahkan kerangka anggaran pendapatan dan belanja negara (APBN) dan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) untuk meningkatkan produksi barang dalam negeri. "Tingkat Komponen Dalam Negeri (TKDN) lebih tinggi akan menciptakan

multiplier yang besar di dalam negeri," ujarnya.

Pemerintah memang harus melakukan berbagai upaya untuk menstabilkan perekonomian nasional di tengah ketidakpastian perekonomian global, akibat pengetatan kebijakan moneter dan konflik geopolitik. • dot

BI dan Monetary Authority of Singapore Perpanjang Kerja Sama

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) dan Monetary Authority of Singapore (MAS) memperpanjang perjanjian kerja sama keuangan bilateral yang berlaku hingga 3 November 2023.

"Kerja sama ini telah berlangsung sejak November 2018 sebagai tindak lanjut dari kesepakatan antara Presiden Republik Indonesia Joko Widodo dan Perdana Menteri Singapura Lee Hsien Loong untuk terus memperkuat kerja sama dalam rangka menjaga stabilitas moneter dan keuangan di kawasan, termasuk di kedua negara," ujar Direktur Departemen Komunikasi BI Nita A.

Muelgini di Jakarta, Jumat (4/11).

Kerja sama terdiri atas dua perjanjian. Pertama, Local Currency Bilateral Swap Agreement (LCBSA), yang memungkinkan dilakukannya pertukaran mata uang lokal antara kedua bank sentral hingga senilai USD9,5 miliar atau Rp100 triliun.

Kedua, Bilateral Repo Line (BRL), yang memungkinkan dilakukannya transaksi repo antara kedua bank sentral untuk mendapatkan likuiditas dalam dolar AS hingga senilai USD3 miliar dengan menjaminkan obligasi pemerintah yang diterbitkan oleh negara-negara G3 (Amerika Serikat, Jepang, dan Jerman) yang

dimiliki oleh kedua bank sentral.

"Kerja sama ini telah diperpanjang setiap tahun, terakhir pada November 2021. Kesepakatan perpanjangan yang keempat ini semakin menunjukkan komitmen BI dan MAS untuk tetap saling mendukung dalam rangka membangun kepercayaan terhadap kondisi perekonomian di masing-masing negara," terang Nita.

Semangat kerja sama kedua negara tersebut juga sejalan dengan spirit tema Presidensi Indonesia pada G20 2022 dan diyakini akan menjadi modal penting bagi Keketuaan Indonesia di ASEAN pada tahun 2023. • dro

PTDI Jual Sebelas Unit Pesawat N219 Rp1,2 Triliun

JAKARTA (IM) - PT Dirgantara Indonesia (Persero) atau PTDI melakukan kontrak jual beli 11 unit pesawat terbang N219 dengan PT Karya Logistik Indotama. Nilai kontrak jual beli tersebut mencapai USD80,5 juta atau sekitar Rp1,2 triliun.

Direktur Utama PTDI, Gita Amperriawan menyebutkan, 11 unit pesawat N219 dengan konfigurasi angkut penumpang beserta kelengkapannya, termasuk basic integrated logistic support yang didukung pelatihan, publikasi teknis, dukungan teknis, warranty, dukungan suku cadang dan ground support equipment.

"Pesawat N219 pertama rencananya akan diserahkan PTDI kepada Karya Logistik Indotama 28 bulan setelah kontrak berlaku efektif, dan unit kedua sampai dengan unit kesebelas pesawat N219 diserahkan secara bertahap setiap 4 bulan," kata Gita, Jumat (4/11).

Untuk dukungan produk layanan purna jual, PTDI memiliki dan mengoperasikan fasilitas dan overhaul, termasuk bengkel avionics, electrical, instrument, transmission,

hydraulic dan propeller.

Perseroan juga akan menyediakan satu set publikasi untuk setiap pesawat terbang N219 sesuai dengan spesifikasi Air Transportation Association (ATA) Chapter, dan menyediakan satu orang Technical Assistance selama 6 bulan di fasilitas yang ditunjuk Karya Logistik Indotama.

Menurut Gita, pesawat N219 yang telah mencapai Tingkat Kandungan Dalam Negeri (TKDN) sebesar 44,69%. Dan merupakan hasil kerja sama PTDI dengan Badan Riset dan Inovasi Nasional yang sejak 16 Agustus 2017.

Perusahaan telah melakukan uji terbang perdana dan pada 10 November 2017 yang diberi nama Nurtanio oleh Presiden Joko Widodo, hingga akhirnya berhasil memperoleh Type Certificate (TC) pada 22 Desember 2020 yang diterbitkan oleh otoritas kelaikudaraan sipil.

Karya Logistik Indotama akan memanfaatkan N219 untuk meningkatkan konektivitas penumpang dan logistik di daerah terpencil ke bandara yang lebih besar, misalnya haji, umrah, dan kegiatan bisnis lainnya. • hen



PEMBUKAAN GERAI UNIQLO DI LAMPUNG

President Director PT Fast Retailing Indonesia (UNIQLO Indonesia) Naoki Kamogawa (kiri) memberikan keranjang belanja kepada pengunjung pertama saat pembukaan gerai Uniqlo di Mall Boemi Kedaton, Kota Bandar Lampung, Lampung, Jumat (4/11). Uniqlo yang merupakan perusahaan ritel global asal Jepang tersebut membuka toko pertamanya di Bandar Lampung, Lampung dan merupakan toko ke-55 di Indonesia.

PLN Bersama JICA Lakukan Studi Percepatan Transisi Energi di RI

JAKARTA (IM) - PT PLN (Persero) dan Japan International Cooperation Agency (JICA) bekerja sama dalam studi percepatan transisi energi di Indonesia. Kerja sama ini bertujuan untuk memperbarui perkiraan kebutuhan listrik pada 2060 mencapai net zero emission. "Kami berharap MoU

studi percepatan transisi energi dengan JICA, mampu menganalisis informasi tentang masalah dan tindakan kebijakan untuk mencapai net zero emission pada tahun 2060," kata Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo dalam keterangan tertulis, Jumat (4/11).

Kerja sama tersebut ditu-

angkan dalam penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) antara PLN dengan JICA dalam rangkaian acara Energy Transition Day, Kamis (3/11) lalu.

Kedua pihak juga sepakat menandatangani MoU sebagai landasan dalam percepatan Transisi Energi di Indonesia sesuai dengan

kemampuan, pengalaman dan sumber daya di bidangnya, dengan melakukan pertukaran data dan melalui koordinasi bersama para pemangku kepentingan untuk mendukung kepentingan studi tersebut.

JICA adalah badan pelaksanaan bantuan pembangunan resmi Jepang atau Official

Development Assistance (ODA) dengan tujuan mendukung pembangunan sosial ekonomi, pemulihan atau stabilitas ekonomi di negara berkembang.

Darmawan menambahkan PLN membuka kolaborasi seluas-luasnya guna menghadapi krisis energi dan perubahan iklim.



BPR SUPRA

PULAUINTAN

General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Siloam Hospitals Bukukan Laba Rp457 Miliar

JAKARTA (IM) - PT Siloam International Hospitals Tbk meraih laba bersih Rp457 miliar hingga kuartal III-2022, turun 17,21 persen dibandingkan periode yang sama tahun lalu sebesar Rp552 miliar.

Presiden Direktur Siloam Darjoto Setyawan menjelaskan, Siloam melanjutkan pertumbuhan base-casenya dan berhasil meraih pencapaian finansial dan operasional terbaik sejak kuartal IV-2021.

Pada periode Juli-September 2022, laba bersih emiten berkode saham SILO itu mencapai Rp244 miliar, tumbuh 2,4 persen (yoy) dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya.

"Saya sangat optimistis akan potensi Siloam untuk sisa tahun ini dan seterusnya. Kami akan terus berinvestasi pada kemampuan medis, kualitas pelayanan dan keunggulan operasional kami untuk melayani lebih banyak pasien, meraih kinerja yang lebih tinggi dan pada akhirnya meningkatkan nilai pemegang saham," ujar Darjoto dalam keterangan di Jakarta, seperti dilansir *Antara*, Jumat (4/11).

Perseroan mencatat jumlah inpatient days hingga kuartal III-2022 meningkat 8,3 persen menjadi 587.617 hari dibandingkan dengan 542.772 hari pada periode yang sama tahun

Per September 2022, Siloam telah melayani lebih dari 2,2 juta pasien rawat jalan, meningkat 32,2 persen dibandingkan dengan periode yang sama tahun lalu.

Marjin EBITDA hingga September 2022 tercatat sebesar 25,9 persen atau lebih rendah 30 basis poin dibandingkan dengan periode yang sama tahun lalu yang mencapai 26,2 persen. Siloam juga mempertahankan arus kas operasional yang kuat di Rp1,08 triliun dengan posisi kas bersih di Rp1,2 triliun.

Di sisi lain, perseroan terus berinvestasi pada kemampuan platform digitalnya untuk terus meningkatkan pengalaman pasien. Platform digital itu termasuk aplikasi MySiloam, laman perusahaan, *live chats* dan *WhatsApp*. Tingkat popularitas platform digital Siloam semakin tinggi dan begitu juga dengan pasien yang menggunakan platform digital.

Per September 2022, saluran digital tersebut berkontribusi sebanyak 18 persen dari total pasien rawat jalan. Layanan Homecare Siloam juga terus meningkat bahkan dalam kondisi pasca-pandemi. Per kuartal III 2022, layanan Homecare perseroan telah menyediakan lebih dari 50 ribu layanan dan telah melayani lebih dari 21 ribu pasien. • dot

SMF Telah Salurkan Pinjaman Rp6,88 Triliun

BANYUWANGI (IM) - PT Sarana Multigraya Finansial (Persero) atau SMF membuka laba bersih sebesar Rp291 miliar hingga triwulan III 2022, yang diraih dari pendapatan sebesar Rp1,31 triliun, dikurangi beban dan pajak senilai Rp1,02 triliun.

"Dengan adanya perkembangan tersebut aset PT SMF mencapai Rp32,87 triliun pada triwulan ketiga tahun ini," kata Direktur SMF Bonai Subiako dalam temu media SMF 2022 di Banyuwangi, Jawa Timur, seperti dilansir *Antara*, Jumat (4/11).

Ia menyebutkan liabilitas perseroan mencapai Rp16,68 triliun atau sedikit rendah, lantaran adanya penurunan penyaluran pinjaman serta pendanaan pada triwulan III 2022. Kemudian ekuitas perusahaan tercatat mencapai Rp16,18 triliun atau sudah lebih tinggi dari akhir tahun 2021 yang sebesar Rp14,02 triliun, karena perseroan mendapat Penyertaan Modal Negara (PMN) untuk Kredit Pemilikan Rumah (KPR) Fasilitas Likuiditas Pembiayaan Perumahan (FLPP).

Dijelaskan Bonai, pada tahun ini setidaknya terdapat tiga kegiatan utama yang dilakukan SMF sesuai mandat pemegang saham, yakni sekuritisasi, penyaluran pinjaman, dan pendanaan. Untuk sekuritisasi, belum terdapat realisasi hingga triwulan III-2022. Sekuritisasi SMF saat ini masih berada dalam proses dan harapannya akan selesai di kuartal keempat tahun ini. Selanjutnya realisasi penyaluran pinjaman telah mencapai Rp6,88 triliun yang meliputi komersial Rp3,36 triliun dan FLPP Rp3,51 triliun.

"Harapannya ini bisa kami penuhi hingga akhir tahun. Namun demikian jika dibanding tahun lalu memang terdampak efek dari kondisi makro dengan penurunan kredit di pasar primer atau KPR yang baru dirasakan SMF pada tahun ini," ujarnya. Lebih lanjut ia mengatakan, dari sisi pendanaan realisasinya mencapai Rp3,9 triliun, yang dikurangi dari tahun lalu, karena penyaluran pinjaman yang juga tidak terlalu besar pada triwulan III 2022. • pan

Dijelaskan Bonai, pada tahun ini setidaknya terdapat tiga kegiatan utama yang dilakukan SMF sesuai mandat pemegang saham, yakni sekuritisasi, penyaluran pinjaman, dan pendanaan.

Untuk sekuritisasi, belum terdapat realisasi hingga triwulan III-2022. Sekuritisasi SMF saat ini masih berada dalam proses dan harapannya akan selesai di kuartal keempat tahun ini. Selanjutnya realisasi penyaluran pinjaman telah mencapai Rp6,88 triliun yang meliputi komersial Rp3,36 triliun dan FLPP Rp3,51 triliun.

"Harapannya ini bisa kami penuhi hingga akhir tahun. Namun demikian jika dibanding tahun lalu memang terdampak efek dari kondisi makro dengan penurunan kredit di pasar primer atau KPR yang baru dirasakan SMF pada tahun ini," ujarnya.

Lebih lanjut ia mengatakan, dari sisi pendanaan realisasinya mencapai Rp3,9 triliun, yang dikurangi dari tahun lalu, karena penyaluran pinjaman yang juga tidak terlalu besar pada triwulan III 2022. • pan